

¿Elegí la carrera correcta?

En la infancia, la escuela y el colegio vivimos muchas experiencias que nos permiten tener información de nuestras características personales (intereses, aptitudes, valores, metas) las cuales hay que conocer para poder elegir una carrera.

Para entender un poco más sobre este tema, te invitamos a ver el siguiente video:



Toma de decisión vocacional

¿Elegí la carrera correcta?

Cada persona debe tener un espacio para la reflexión de la elección de carrera que ha tomado, antes de continuar su formación profesional.

Por lo anterior, te invitamos a realizar un análisis personal mediante el siguiente material titulado:

Mi Desarrollo de Carrera

